



REPUBLIQUE DU SENEGAL

Un Peuple - Un But - Une Foi



*Ministère de la Santé
et de l'Action sociale*

N° _____ MSAS/DGS

Dakar le,

COMMUNIQUE DE PRESSE

Notre pays a été informé de l'apparition d'un nouveau type de coronavirus responsable d'infections pulmonaires sévères chez l'homme.

Dans un tel contexte, conformément au règlement sanitaire international et compte tenu des flux migratoires de part et d'autres, le Ministère de la Santé et de l'Action Sociale rassure les populations et les informe des dispositions prises à cet effet :

1. Le renforcement de la surveillance épidémiologique sur toute l'étendue du territoire national, avec un accent particulier au niveau des portes d'entrées du pays.
2. La diffusion de l'information à l'intention des agents de santé avec l'envoi de fiches techniques sur la maladie aux régions médicales, districts sanitaires, et à l'ensemble des établissements publics de santé.
3. L'information et la sensibilisation des populations avec ce communiqué qui en constitue l'étape inaugurale.

Aucun cas n'a été signalé à ce jour.

Le Ministère de la Santé et de l'Action Sociale suit de près l'évolution de la situation et en informera régulièrement l'opinion.

Pour toute information complémentaire, appelez gratuitement le 800 00 50 50.